

Andrés López acusó una persistente falta de visión geopolítica desde el regreso de la democracia

Consejero asegura que el Gobierno no ha hecho lo suficiente por Tierra del Fuego

● Advirtió que la incertidumbre permanece en Porvenir, sobre el futuro de Nova Austral y, por ende, de la comuna. No cree en el proyecto del túnel y acusó que municipios y ministerios han dejado de hacer su trabajo.

Pedro Escobar
 pescobar@elpinguino.com

El consejero regional Andrés López lamentó la falta de avances que ha vivido Tierra del Fuego a lo largo del actual mandato, lo que se ha expresado en la falta de avance en temas esenciales de desarrollo produc-

“

Que un gobierno regional esté a la altura de los desafíos de Tierra del Fuego tiene mucho que ver con el trabajo que se haga con los ministerios y municipios, que han dejado de hacer su pega”.

tivo y servicios de educación y salud.

López participó en el programa “Las Cosas por su Nombre” de Pingüino Multimedia, donde hizo un duro balance, respecto de lo avanzado hasta ahora en la porción chilena la isla.

- Siente que este Gobierno ha hecho lo suficiente por Tierra del Fuego.

“No, estoy seguro que no” dijo el consejero, quien lamenta que no haya una mirada geopolítica como la que tuvo Argentina. “Argentina tendrá sus problemas, pero uno va a Río Grande, Ushuaia y se admira cómo esas ciudades han ido creciendo y nosotros nos hemos ido quedando estancados... Una mirada geopolítica nunca ha existido. Es positivo que el Plan de Zonas Extremas permita pavimentar caminos, pero el crecimiento va con buenas fuentes laborales, buena salud, buena educación, etcétera. A pesar de obras en construc-

ción muy importantes, eso no nos da el sello de un crecimiento sostenible. Ahora, vienen los ofertes, pero los fueguinos lo que quieren es claridad.

- Se acerca al final del mandato del actual Gobierno Regional. ¿Ha estado a la altura?

“Eso va a de la mano con muchas cosas, porque va a depender del trabajo que se haga con los sectores, siento que los ministerios y los municipios han dejado de hacer su pega y, mientras no hagan su pega, los gobiernos regionales no van a tener proyectos para poder aprobar. Cuando se anuncia que el presupuesto del Gobierno Regional va a crecer en un 14 por ciento, pero mucha plata se está destinando a financiar iniciativas que antes eran de los ministerios, eso no ayuda. Hablamos de compras de pasajes para torneos o incluso llegamos a financiar ropa para Gendarmería”.



CEPIURA

El consejero regional Andrés López participó en el programa “Las Cosas por su Nombre” de Pingüino Multimedia.

- ¿Y qué ha hecho este Gobierno Regional por Tierra del Fuego?

“La continuidad del Plan de Zonas Extremas, se continúa el camino Porvenir Manantiales, pero la construcción del gimnasio Mario Zavattaro, la obra de infraestructura, es lo más importante. Pero falta lo otro, salud, educación. Tenemos un colegio que lo han ofrecido no sé cuántos gobiernos. Y esto viene de la mano de los ministerios, los municipios y las unidades técnicas. Si esto no se centraliza en algo fuerte, van

a pasar años y vamos a seguir de la misma manera”.

Subsidio a la barcaza

López sostuvo que antes de pensar en construir un túnel en Punta Delgada, que “evidentemente sólo favorecerá a los argentinos, es necesario pensar en proyectos más realistas y necesarios para mejorar la conectividad de la isla, como, por ejemplo, entregar un subsidio directo al transporte marítimo, tal y como se hace con Puerto Williams. Hay que regular

el sistema marítimo, con un subsidio tal y como lo tiene Puerto Williams y eso ni este Gobierno, ni ninguno de los anteriores lo ha querido hacer. Yo viajo todos los domingos y miércoles a Punta Arenas, pero la conectividad tiene que mejorar. ¿Usted sabe que viajamos con un avión del año 1977 a Porvenir? Pagamos un pasaje en ferry más caro que el pasaje a Puerto Williams y son 36 horas de cruce y lo nuestro son dos horas. Esa cancha tenemos que emparejarla”.

AVISO DE REMATE

Ante el Tercer Juzgado de Letras de Punta Arenas el día 21 de agosto de 2024. a las 11:00 horas. en Se-